



Advierte PAN de crisis de constitucionalidad por leyes mal hechas

El país se dirige a una crisis de constitucionalidad, debido a las reformas que “sobre las rodillas” y en “fast track” ha ejecutado el oficialismo en el Congreso de la Unión, aseguró la coordinadora de los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna.

Aseguró que el oficialismo tiene un afán de conducir a México hacia una tiranía, por lo que celebró el anuncio del Instituto Nacional Electoral (INE) de pausar la organización de la elección de juzgadores en espera de los resolutivos judiciales correspondientes.

En un comunicado, la lideresa del blanquiazul en la Cámara baja también manifestó su preocupación por lo que está pasando en el país debido a la prisa inaudita que tienen Morena y sus aliados para reformar la Constitución.



“¡En tan solo un mes han reformado más de diez de los 136 artículos que tiene nuestra Carta Magna! ¡Esto es un cambio de régimen con nuestras libertades acotadas!”, advirtió la panista.

Por ello, insistió, lo hecho por el INE, de detener la organización de la elección para elegir por voto popular a magistrados, ministros y jueces, programada para el primer domingo de junio del 2025, hasta que se resuelvan los procesos judiciales interpuestos por inconformes, cobra relevancia.

La crisis constitucional agregó la legisladora federal, ocurre por la vulnerabilidad de la Constitución Política y el desempeño de sus funciones centrales, porque el gobierno instruye a sus legisladores para seguir impulsando leyes contrarias al espíritu de la Carta Magna, “misma que se está quedando endeble, sin poder responder claramente al régimen dictatorial al que nos llevan”.



La coordinadora panista evidenció que estas leyes recientes que se aprobaron fuera del proceso legislativo y con una urgencia inaudita son un claro ejemplo de que Morena, PT y PVEM “están legislando sobre las rodillas, hasta sus mejores oradores, muchos de ellos, constitucionalistas, suben a tribuna a hacer maroma y teatro para tratar de justificar lo injustificable”.

“Ellos mismos no creen lo que están votando y se nota. Lo que nosotros hemos propuesto, una y otra vez, en cada reforma constitucional que hemos hecho desde septiembre son mociones suspensivas, para que se revisen los textos. Todos ellos sin excepción, se están yendo con errores de contradicciones que la Suprema Corte les ha corregido y no les ha gustado. Por eso el resentimiento de desaparecerla.

“¡Démonos un ratito! Arrastremos el lápiz, un ratito. Analicemos con mucha seriedad lo que estamos haciendo y con base en eso legislemos, la verdad es que pobre México cuando estamos haciendo de nuestra Constitución una ley sin sentido. Estamos entrando a una crisis constitucional por este desaseo de reformar al Poder Judicial”, lamentó.

Finalmente, criticó que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), encabezada por Rosario Piedra Ibarra, mantenga un silencio cómplice cuando debería emitir las recomendaciones del caso por violaciones contra las garantías individuales desde el sexenio pasado.

<https://www.24-horas.mx/2024/10/18/advierte-pan-de-crisis-de-constitucionalidad-por-leyes-mal-hechas/>